

IV. Extensión de la ciencia y la técnica

El 21 de setiembre de 1976, en la ciudad de La Plata, se realizó el acto de inauguración de un monolito en homenaje a la memoria del Dr. Bernardo A. Houssay, primer premio Nobel de Ciencias de Latinoamérica, al cumplirse el 5° aniversario de su fallecimiento.

La ceremonia fue presidida por el Gobernador de la Provincia, general de brigada (RE) Ibérico Manuel Saint Jean, asistiendo, especialmente invitado, el doctor Luis Federico Leloir, premio Nobel de Química, quienes descubrieron la placa recordativa, que dice: "Homenaje de la Provincia de Buenos Aires al doctor Bernardo Houssay - 1887 - 1971 - Primer Premio Nobel en Ciencias de América Latina - Ejemplo de trabajo y disciplina para la juventud argentina - 21-9-76".

Además, por Decreto N° 4362/76 se establece el día 21 de setiembre de cada año como "Día de la Ciencia y la Tecnología" en el ámbito de la Provincia de Buenos Aires.

21 DE SETIEMBRE

“DIA DEL ESTUDIANTE”

Y

**“DIA DE LA CIENCIA Y LA
TECNOLOGIA”**

LA PLATA, 20 de agosto de 1976.

Señor Gobernador de la provincia de Buenos Aires
General de Brigada (R.E.) IBERICO M. SAINT JEAN
S/D.

Tengo el agrado de dirigirme al Excelentísimo señor Gobernador en mi carácter de Presidente de la Comisión de Investigaciones Científicas de la Provincia de Buenos Aires aludiendo a una conmemoración y homenaje que la ciudadanía aún debe a un argentino cuyo nombre alcanzara importancia científica universal. Me refiero al doctor Bernardo Alberto Houssay, de cuya muerte se cumple el próximo 21 de setiembre el quinto aniversario.

El doctor Bernardo A. Houssay fue un ejemplo para todos los argentinos: tanto al estudioso dedicado a la investigación, como el que lucha por soportar la vocación por la ciencia y la tecnología, seguro de la trascendencia que ambos adquieren en función del progreso de los pueblos.

Por ello, esta Comisión estima fundamental la realización de un homenaje a la memoria del primer Premio Nobel de Ciencia de Latinoamérica, como reconocimiento al hito que su figura y su ejemplo han fijado en nuestra ciencia. Dicho homenaje del gobierno de la provincia de Buenos Aires, se estima podría consistir en la habilitación en el ámbito de la ciudad de La Plata, de una plazoleta conmemorativa cuya inauguración podría formalizarse oficialmente el próximo 21 de setiembre.

Además, solicito del señor Gobernador, quiera tener a bien disponer se establezca el 21 de setiembre como Día de la Ciencia y la Tecnología en el ámbito de la Provincia con el deseo de que la figura de este argentino sirva para reafirmar, en el Día de Estudiante, la importancia que la ciencia y la técnica tienen en el bienestar espiritual y material de la humanidad.

Al manifestar al Excelentísimo señor Gobernador la expresión de agradecimiento por el curso que dé a este pedido, cuya concreción posibilitará el homenaje de la cultura y la educación por el sabio argentino que honrara a nuestra ciencia, le hago llegar mi respetuoso saludo personal.

Dr. Alberto C. Taquini, hijo
Presidente

DECRETO N°4.332.

La Plata, 1° de setiembre de 1976.

Visto el presente expediente N°2.100-11.856/976, en que obra la propuesta formulada por la Comisión de Investigaciones Científicas de la Provincia de Buenos Aires, en el sentido de rendir un homenaje al Dr. Bernardo A. Houssay, y

Considerando:

Que dicha propuesta consiste en rendir el homenaje que aún se debe a un argentino que alcanzara importancia científica universal, de cuya desaparición se cumple el próximo 21 de setiembre el 5° aniversario;

Que el Dr. Houssay fue un ejemplo para todos los argentinos, tanto el estudioso dedicado a la investigación, como el que lucha por despertar la vocación por la ciencia y la tecnología, seguro de la trascendencia que ambas adquieren en función del progreso de los pueblos;

Que la conmemoración y homenaje que se propicia al que fuera primer Premio Nobel de Ciencias de Latinoamérica, importa un reconocimiento a la figura de quien dio su ejemplo para la juventud argentina de constancia y perseverancia en el esfuerzo creativo;

Que es deseo del Gobierno de la Provincia reafirmar en el aniversario de su fallecimiento la importancia que la ciencia y la técnica tienen en el bienestar espiritual y material de la humanidad;

Por ello, el Gobernador de la Provincia de Buenos Aires

D E C R E T A:

Art. 1° Rendir el homenaje del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires a la memoria del Primer Premio Nobel de Ciencia de Latinoamérica, Dr. Bernardo A. Houssay, al cumplirse el 5° aniversario de su fallecimiento el día 21

de setiembre de 1976, mediante la colocación de un monolito y placa recordatoria en Plaza Rocha, de esta ciudad.

Art. 2° Establecer el día 21 de setiembre de cada año como Día de la Ciencia y la Tecnología en el ámbito de la provincia de Buenos Aires.

Art. 3° El presente decreto será refrendado por los señores ministros secretarios de los departamentos de Educación y de Gobierno.

Art. 4° Comuníquese, publíquese, dése al Registro y al "Boletín Oficial", y pase a conocimiento de la Comisión de Investigaciones Científicas de la provincia de Buenos Aires.

IBERICO SAINT JEAN

Ovidio J. Solari

Jaime L. Smart